



共に育つ射和っ子

学校だより 1月号
発行 松阪市立射和小学校
令和5年12月18日
児童数 166人

もうすぐ冬休み！

令和5年（2023年）もあと10日余りとなりました。月日が経つのはあっという間という感じです。年度としては、あと3か月ありますが、この年末年始でまずは1年の一区切りといったところでしょうか？この1年どうだった？という話もよく出てくる時季でもあります。振り返るとあっという間なのですが、その日その日は一生懸命過ごしていて振り返る余裕すらないというのが多くの方が思うところかもしれません。子どもたちにとっては楽しみの冬休み。楽しみなイベントもあるのかな？どことなく落ち着かない日々を送ることになりそうですね。

来年は令和6年（2024年）。干支は辰年です。干支の話はこの時期しか出てこないことが多いかもしれませんが、龍のごとく天まで駆け上がる勢いで新しい年を迎え、過ごしていければと思います。

保護者の皆様には至らない点が多々目についたかと思います。暖かく見守りいただきましてありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。

松阪市小学校サッカー大会

1月6日（土）、1月7日（日）に松阪市総合運動公園にて松阪市小学校サッカー大会が予定されています。本校も参加します。初戦は、6日（土）9:45～です。練習の成果を発揮してがんばってほしいです。

チャレンジ記録会

12月6日（水）チャレンジ記録会がありました。11月から業間かけ足も始め、体育の時間も走っていた子どもたち。子どもたちは元気です。かけ足初日から全力で走っていました。どこにそんなパワーがあるのかと思うぐらいでしたが、さすがです。約1か月間、体育の時間も含めてかけ足に取り組んできましたが、その成果を発揮すべく記録会です。さすがに本番となると、勢いが違いました。懸命に走る姿にはつい応援の声が出ました。よくがんばりました。当日は早くから多くの保護者の方に応援に来ていただきありがとうございました。また、同窓会の方々にも立ち番をしていただきました。ありがとうございました。子どもたちも声援を背に力を発揮できたと思います。



タウンウォッチング 中万へ

11月20日(月)に4年生が中万地区に行き、4グループに分かれて担当場所の危険個所のチェックをしました。松阪市役所や中万地区の方とも一緒に歩きながら細かく町の様子を見て回りました。ちょっと肌寒い日でしたが、子どもたちは最後まで元気よく歩いていました。写真を撮ったり、説明を受けたりして、おそらく普段は歩いていても気づいていなかったことがよくわかったのではないかと思います。出来上がった地図は大変見やすく仕上げることができました。



多気中学校区「夢・出会い・人権フォーラム21」

12月8日(金)多気中学校区人権フォーラムがありました。多気町内の多気中校区の6年生、中学生と射和小学校の6年生が参加しました。多気中学校へ進学することを考えると、大変貴重な機会でもあります。

今年は多文化共生をテーマに実行委員の発表や中学生人権委員の発表、感想の交流等がありました。

これまで開催してきた実行委員会や現地学習会等も踏まえ、人権学習を深めていくことができました。



1月の主な行事予定

4日(木) 学校を閉じる日	21日(日) 地域合同防災訓練 一斉下校 13:35
6日(土) 松阪市小学校サッカー大会	22日(月) 振替休業日
7日(日) 松阪市小学校サッカー大会 *6日に勝ち残った場合	23日(火) 入学説明会
8日(月) 成人の日	24日(水) 松教研 一斉下校 13:35
9日(火) 学校再開 3限授業 一斉下校 11:35	31日(水) 一斉下校 14:40
10日(水) 3限授業 一斉下校 11:35	
11日(木) 給食開始 P交通指導	
17日(水) 一斉下校 14:40	